



Die Schüler haben den Tiergarten erkundet.

Foto: pd

Erlebnis in der Natur

Gesamtschüler im „grünen Klassenzimmer“

RAESFELD. Im Fach „Naturwissenschaften“ haben sich Schüler der Gesamtschule Borken-Raefeld mit dem Thema „Frühblüher“ befasst. Dazu gab es eine Exkursion in den Tiergarten Schloss Raesfeld, an der alle sechs Klassen teilnahmen.

In der Lernwerkstatt des Schulamtes für den Kreis Borken haben die Kinder, betreut von zwei sachkundi-

gen Lehrerinnen, die Natur mit allen Sinnen erlebt und erkundet.

Zurzeit erwache der Tiergarten zu neuem Leben, erfuhren die Kinder. Sie konnten mit Hilfe von Bestimmungskarten die Frühblüher anhand ihrer Laub- und Blütenblätter genauer betrachten und bestimmen. Auch die umliegenden Gewässer wurden untersucht.